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Verbale n. 7 del Consiglio di Dipartimento del 28 ottobre  2009 
 
Il giorno 28 ottobre dell’anno 2009, alle ore 11:00, si è riunito il Consiglio del Dipartimento di 
Scienze Biomediche e Oncologia Umana, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) Comunicazioni del Direttore; 
2) Ratifica delle lettere di intenti della prof.ssa Montagna e della Prof.ssa Germinario per il 

finanziamento di n. due borse per il Dottorato di Ricerca in “Igiene, Sanità Pubblica e 
Sicurezza Alimentare” coordinato dalla prof.ssa Montagna; 

3) Parere su contratto di sperimentazione clinica: “Studio internazionale, multicentrico, 
randomizzato, in doppio cieco, teso a valutare l’impiego di VORINOSTAT (MK-0683) o 
placebo in combinazione con BORTEZOMIB in pazienti affetti da mieloma multiplo” con 
COVANCE CAPS LTD (ref. Prof. Dammacco); 

4) Parere su contratto di ricerca “Italian Multicenter Surveillance on infections caused by 
filamentous fungi (Fungal Registry)” con Gilead Sciences Srl (ref. Prof.ssa Montagna); 

5) Parere su contratto di sperimentazione preclinica ”Myeloma Cells, local microenvironment, 
immune cells as targets of OF ZOLEDRONIC ACID as a single agent or in combination 
with novel drugs”, con Novartis Farma Spa (ref. Prof. Vacca); 

6) Parere sulla convenzione tra la Facoltà di Medicina e Chirurgia dell’Università degli Studi di 
Foggia e l’Osservatorio Epidemiologico Regionale – Dipartimento di Scienze Biomediche e 
Oncologia Umana, per lo svolgimento dell’attività di stage nell’ambito del Master di II 
Livello in Project Manager della Sanità (ref. Prof.ssa Germinario); 

7) Parere sulla proposta di progetto di ricerca nell’ambito del bando: “European Territorial 
Cooperation Programme Greece – Italy 2007-2013 (ref. Prof.ssa C. Germinario); 

8) Parere sulla proposta di progetto di ricerca nell’ambito del II Avviso Fondazione Cassa di 
Risparmio di Puglia (ref. Prof. F. Perosa); 

9) Pareri su bandi di co.co.co., contratti occasionali e prestazioni professionali; 
10) Parere sulla richiesta formulata dalla dott.ssa Tucci, assegnista di ricerca presso il nostro 

Dipartimento, per lo svolgimento di un periodo di ricerca all’estero (ref. Prof. Sansonno); 
11) Parere su richiesta di accoglimento di domanda per tirocinio formativo; 
12) Parere su richieste di frequenza di laboratori di ricerca; 
13) Abbonamenti riviste scientifiche per l’anno 2010: decisioni in merito; 
14) Discarichi inventariali; 
15) Parere sulla richiesta di conferimento della qualifica di cultore della materia alla dott.ssa 

Roberta Jatta (ref. Dott. C. Napoli); 
16) Varie ed eventuali. 

Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI 

I FASCIA 

PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II 

FASCIA 

PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Dammacco F. X   Santoro G.  X  

Giordano D. X   Signorile G.    X 

Fumarulo R.  X  Sinigaglia E.  X   

Montagna M.T. X   RICERCATORI     

Quarto M.   X  Barbuti G.   X 

Perosa F. X   Boccarelli A. X   

Semeraro N.  X  Caggiano G.  X   

Serio G.  X  Gatti P.   X 
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Silvestris F. X   Lauletta G. X   

Vacca A. X   Napoli C.  X  

PROFESSORI DI  

II  FASCIA 

   Prete M.   X  

Coluccia M.  X  Racanelli V.   X  

Colucci M. X   Ria R. X   

Curci E. X   Rossiello M.R.  X  

Germinario 

C.A. 

X   Trerotoli P.  X   

Iatta E.  X  Tucci M.  X   

Lopalco P.L.  X  Vinella A.   X  

Mariggiò M.A.  X  RAPPRES.    

Montemurro P. X   PERSONALE 

T.A. 

 

   

Ranieri G. 

 

X   Cafforio P  X  

Riccardi S.  X  Specchia A. X   

Sansonno D.   X SEGR. AMM.VO    

    De Fazio V. 

 

X   

 

Assente il Direttore, prof.ssa Gabriella Serio, per impegni istituzionali, presiede il Consiglio 
il Vicario del Direttore del Dipartimento, Prof. Angelo Vacca, verbalizza il Segretario 
Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Vicario del Direttore, alle ore 11:05, constatata la presenza del numero legale, dichiara 
aperta la seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 

1) Comunicazioni del Direttore. 
- L’Area Ricerca dell’Università di Bari ha inviato nota in merito alla rendicontazione dei 

fondi r.s. e.f. 2008. 
2) Ratifica delle lettere di intenti della prof.ssa Montagna e della Prof.ssa Germinario per 

il finanziamento di n. due borse per il Dottorato di Ricerca in “Igiene, Sanità Pubblica 
e Sicurezza Alimentare” coordinato dalla prof.ssa Montagna. 
Il Prof. Vacca informa il Consiglio che in data 22 settembre u.s. le prof.ssa Germinario e 
Montagna hanno formalizzato, al Magnifico Rettore, la disponibilità a finanziare n. due 
borse di studio nell’ambito del Dottorato di Ricerca in “Igiene, Sanità Pubblica e Sicurezza 
Alimentare” per il XXV ciclo, coordinato dalla prof.ssa Montagna. In particolare, nelle 
lettere di intenti è stato formalizzato l’impegno a finanziare le borse di studio per tutti gli 
anni di corso, senza maggiorazione del 50% per eventuali periodi di formazione all’estero, 
prevedendo il contributo alle spese di funzionamento del Dottorato di Ricerca ed ogni 
eventuale adeguamento delle borse di studio in conseguenza di eventuali aumenti e/o 
maggiori oneri. I relativi impegni finanziari trovano capienza nelle disponibilità dei fondi di 
ricerca assegnati alle prof.sse Germinario e Montagna.  Il Prof. Vacca sottolinea che è 
espressamente previsto il parere del Consiglio di Dipartimento per la ratifica degli impegni 
sottoscritti; chiede quindi al Consiglio se vi siano pareri contrari. Il Consiglio all’unanimità 
esprime parere favorevole al finanziamento delle due borse di studio sopra menzionate, 
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ratificando gli impegni sottoscritti dalle prof.sse Germinario e Montagna e dal Direttore 
prof.ssa Serio. 

3) Parere su contratto di sperimentazione clinica: “Studio internazionale, multicentrico, 
randomizzato, in doppio cieco, teso a valutare l’impiego di VORINOSTAT (MK-0683) 
o placebo in combinazione con BORTEZOMIB in pazienti affetti da mieloma 
multiplo” con COVANCE CAPS LTD (ref. Prof. Dammacco). 
Il Prof. Vacca informa il Consiglio della proposta di convenzione per la sperimentazione 
clinica di farmaci con la ditta Covance CAPS LTD, per “Studio internazionale, 
multicentrico, randomizzato, in doppio cieco, teso a valutare l’impiego di 
VORINOSTAT (MK-0683) o placebo in combinazione con BORTEZOMIB in pazienti 
affetti da mieloma multiplo", da svolgersi in Dipartimento, presso l’Unità Operativa di 
Medicina Interna Universitaria “Baccelli” diretta dal Prof. Dammacco. Il Comitato Etico ha 
approvato, in data 08/04/2009, l’esecuzione della sperimentazione clinica ed il relativo 
protocollo. Per lo svolgimento della stessa è previsto l’arruolamento di un numero minimo 
di 4 pazienti ad un costo di € 6.798,00 per paziente che abbia completato l’intero ciclo di 
visite previste dal protocollo. Il prof. Vacca pone in votazione la proposta di parere sulla 
sperimentazione di cui all’oggetto. Il Consiglio approva all’unanimità.  

4) Parere su contratto di ricerca “Italian Multicenter Surveillance on infections caused by 
filamentous fungi (Fungal Registry)” con Gilead Sciences Srl (ref. Prof.ssa Montagna). 
Il Prof. Vacca informa il Consiglio che la Prof.ssa Montagna ha presentato una proposta di 
un contratto di ricerca, con Gilead Sciences Srl, dal titolo: “Italian Multicenter 
Surveillance on infections caused by filamentous fungi (Fungal Registry)”. Si tratta di 
uno studio epidemiologico indipendente, non interventistico, già approvato dal Comitato 
Etico dell’Azienda Ospedaliera Policlinico di Bari in data 24/06/2009. A parziale contributo 
per lo svolgimento della ricerca la Gilead corrisponderà al Dipartimento l’importo 
complessivo di € 65.000,00, in ragione della rateizzazione stabilita in contratto, previa 
emissione di apposita nota di quietanza. Il Prof. Vacca pone in votazione il parere sul 
contratto di ricerca. Il Consiglio approva all’unanimità. 

5) Parere su contratto di sperimentazione preclinica ”Myeloma Cells, local 
microenvironment, immune cells as targets of OF ZOLEDRONIC ACID as a single 
agent or in combination with novel drugs”, con Novartis Farma Spa (ref. Prof. Vacca). 
Il Prof. Vacca informa il Consiglio della proposta di un contratto preclinico con la ditta 
Novartis Farma, per “Myeloma Cells, local microenvironment, immune cells as targets 
of OF ZOLEDRONIC ACID as a single agent or in combination with novel drugs ", da 
svolgersi in Dipartimento sotto il proprio coordinamento. Per lo svolgimento della 
sperimentazione è un compenso di € 39.000,00 + IVA. Il prof. Vacca pone in votazione la 
proposta di parere sulla sperimentazione di cui all’oggetto. Il Consiglio approva 
all’unanimità.  

6) Parere sulla convenzione tra la Facoltà di Medicina e Chirurgia dell’Università degli 
Studi di Foggia e l’Osservatorio Epidemiologico Regionale – Dipartimento di Scienze 
Biomediche e Oncologia Umana, per lo svolgimento dell’attività di stage nell’ambito 
del Master di II Livello in Project Manager della Sanità (ref. Prof.ssa Germinario). 
Il prof. Vacca informa il Consiglio che l’Università di Foggia ha istituito il Master di II 
livello in “Project Manager della Sanità” che prevede, oltre la normale attività didattica, 
anche lo svolgimento di uno stage formativo. Due partecipanti al Master, il dott. Caputi ed il 
dott. Salvemini, hanno chiesto di svolgere l’attività di stage presso l’Osservatorio 
Epidemiologico Regionale che ha sede presso il nostro Dipartimento. Pertanto, è necessario 
che il Consiglio esprima apposito parere circa la convenzione che deve essere stipulata tra il 
Dipartimento e l’Università di Foggia per lo svolgimento delle attività di stage dei due 
corsisti sopra menzionati. Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole.  
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7) Parere sulla proposta di progetto di ricerca nell’ambito del bando: “European 
Territorial Cooperation Programme Greece – Italy 2007-2013 (ref. Prof.ssa C. 
Germinario). 
Il Prof. Vacca comunica al Consiglio che il Dipartimento ha aderito, in qualità di partner,  al 
progetto di ricerca dal titolo: Water Quality”, nell’ambito del bando “European Territorial 
Cooperation Programme Greece-Italy 2007-2013”, Asse 3, codice 13; responsabile del 
progetto sarà la prof.ssa Germinario. La quota spettante al Dipartimento ammonta a € 
148.500,00, per lo svolgimento delle attività di diretta competenza. Poiché a carico del 
partenariato c’è la quota di confinanziamento pari al 25% del progetto, la parte riguardante 
l’Università verrà coperta mediante il costo figurativo del lavoro del personale universitario 
coinvolto nel progetto.  Il prof. Vacca pone in votazione il parere su detta proposta di 
progetto. Il Consiglio, all’unanimità, esprime parere favorevole. 

8) Parere sulla proposta di progetto di ricerca nell’ambito del II Avviso Fondazione 
Cassa di Risparmio di Puglia (reff. Proff. F. Perosa e F. Silvestris). 

- Il Prof. Vacca comunica al Consiglio che il prof. Perosa ha presentato istanza di 
sottomissione di progetto di ricerca, denominato: “Identificazione della fine specificità 
antigenica degli auto-anticorpi anti-cenp-a nella sclerosi sistemica progressiva mediante 
librerie fagiche di peptidi”, nell’ambito del II avviso 2009 bandito dalla Fondazione Cassa 
di Risparmio di Puglia. L’importo totale del progetto ammonta a € 100.000,00 dei quali € 
50.000,00 rappresentano il contributo della Fondazione e € 50.000,00 sono rappresentati dal 
cofinanziamento assicurato dal Dipartimento mediante costo figurativo del personale di 
progetto. Il prof. Vacca pone in votazione il parere su detta proposta di progetto. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 

- Il Prof. Vacca comunica al Consiglio che il prof. Silvestris ha presentato istanza di 
sottomissione di progetto di ricerca, denominato: “Proposta di istituzione di un centro di 
diagnostica loecolare avanzata per le malattie linfoproliferative”, nell’ambito del II avviso 
2009 bandito dalla Fondazione Cassa di Risparmio di Puglia. L’importo totale del progetto 
ammonta a € 100.000,00 dei quali € 50.000,00 rappresentano il contributo della Fondazione 
e € 50.000,00 sono rappresentati dal cofinanziamento assicurato dal Dipartimento mediante 
costo figurativo del personale di progetto. Il prof. Vacca pone in votazione il parere su detta 
proposta di progetto. Il Consiglio approva all’unanimità. 

9)  Pareri su bandi di co.co.co., contratti occasionali e prestazioni professionali. 
Il prof. Vacca elenca di seguito le proposte di bandi di selezione pervenute da vari docenti, 
in modo da procedere ad una approvazione per ciascuno di essi. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli e colloquio, formulata dalla prof.ssa Germinario, 
per un co.co.co. della durata di mesi 12, per un importo di € 22.000,00 al netto degli oneri 
riflessi, da far gravare sui fondi del progetto: ” Prevenzione del Rischio Cardiovascolare”,  
finanziato da Assessorato alle Politiche della Salute - Regione Puglia, per “attività di data 
entry, verifica di qualità dei dati inviati dai Medici di Medicina Generale della Regione 
Puglia”. Il bando si rende necessario per la impossibilità di affidare a personale interno lo 
svolgimento delle sopra dette attività. Il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli e colloquio, formulata dalla prof.ssa Germinario, 
per un co.co.co. della durata di mesi 12, per un importo di € 20.000,00 al netto degli oneri 
riflessi, da far gravare sui fondi del progetto: ”Osservatorio Epidemiologico Regionale”, 
finanziato dalla Regione Puglia, per “progettazione e realizzazione di attività di sorveglianza 
epidemiologica delle malattie del viaggiatore e validazione di protocolli di profilassi”. Il 
bando si rende necessario per la impossibilità di affidare a personale interno lo svolgimento 
delle sopra dette attività. Il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli, formulata dalla prof.ssa Germinario, per n. due 
co.co.co. della durata di mesi quattro cadauno, per un importo di € 5.000,00 al netto degli 
oneri riflessi, da far gravare sui fondi del progetto: ”Osservatorio Epidemiologico 
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Regionale”, finanziato dalla Regione Puglia, per “attività di laboratorio di diagnostica 
delleMycobatteriosi, con particolare riferimento a: esame batteriologico, conferma colturale, 
identificazione dei ceppi di Mycobacterium Tuberculosis Complex ed altri Micobatteri 
utilizzando anche tecniche molecolari (PCR), dterminazione in vitro della sensibilità ai 
chemio antibiotici specifici, monitoraggio della farmaco.-resistenza dei ceppi, accertamenti 
sulle culture positive sospette inviate dai laboratori del territorio regionale e relativi saggi di 
sensibilità ai chemio antibiotici specifici”. Il bando si rende necessario per la impossibilità 
di affidare a personale interno lo svolgimento delle sopra dette attività. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli, formulata dalla prof.ssa Germinario, per un 
contratto di prestazione occasionale, della durata di mesi 2, per un importo di € 2.500,00 
onnicomprensivo lordo, da far gravare sui fondi del progetto: ”Prevenzione del Rischio 
Cardiovascolare”,  finanziato da Assessorato alle Politiche della Salute - Regione Puglia, per 
“la raccolta ed archiviazione delle schede di valutazione del rischio cardiovascolare nella 
popolazione della Regione Puglia”. Il bando si rende necessario per la impossibilità di 
affidare a personale interno lo svolgimento delle sopra dette attività. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli, formulata dalla prof.ssa Germinario, per un 
contratto di prestazione occasionale, della durata di mesi 3, per un importo di € 5.000,00 
onnicomprensivo lordo, da far gravare sui fondi del progetto: ”Genitori Più”,  finanziato 
dall’Azienda USSL 20 di Verona, per “il coordinamento, il monitoraggio delle attività di 
programma, l’audit, la valutazione di efficacia della campagna di comunicazione”. Il bando 
si rende necessario per la impossibilità di affidare a personale interno lo svolgimento delle 
sopra dette attività. Il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli e colloquio, formulata dalla prof.ssa Germinario, 
per un co.co.co. della durata di mesi 12, per un importo di € 21.000,00 al netto degli oneri 
riflessi, da far gravare sui fondi del progetto: ”Osservatorio Epidemiologico Regionale”, 
finanziato dalla Regione Puglia, per “la diagnostica di malattie infettive e la tipizzazione 
degli agenti, lo svolgimento di studi di epidemiologia molecolare e l’attività laboratoristica 
di supporto a studi clinici controllati, con particolare riferimento a quelli volti ad identificare 
fattori diagnostici e prognostici dei tumori”. Il bando si rende necessario per la impossibilità 
di affidare a personale interno lo svolgimento delle sopra dette attività. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli e colloquio, formulata dalla prof.ssa Germinario, 
per un co.co.co. della durata di mesi 12, per un importo di € 27.000,00 al netto degli oneri 
riflessi, da far gravare sui fondi del progetto: ”Osservatorio Epidemiologico Regionale”, 
finanziato dalla Regione Puglia, per “sviluppo di modelli per la sorveglianza e la gestione 
del rischio infettivo correlato all’assistenza sanitaria”. Il bando si rende necessario per la 
impossibilità di affidare a personale interno lo svolgimento delle sopra dette attività. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli e colloquio, formulata dalla prof.ssa Germinario, 
per un co.co.co. della durata di mesi 12, per un importo di € 27.000,00 al netto degli oneri 
riflessi, da far gravare sui fondi del progetto: :”Osservatorio Epidemiologico Regionale-
finanziamento di cui al Documento di indirizzo Economico-Funzionale del SSR 2007" 
finanziato dalla Regione Puglia, per “supporto alle attività tecnico-scientifiche del Piano 
Regionale per la Prevenzione nei luoghi di lavoro, con particolare riferimento agli aspetti 
medico legali”. Il bando si rende necessario per la impossibilità di affidare a personale 
interno lo svolgimento delle sopra dette attività. Il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli e colloquio, formulata dalla prof.ssa Germinario, 
per un co.co.co. della durata di mesi 12, per un importo di € 24.000,00 al netto degli oneri 
riflessi, da far gravare sui fondi del progetto: :”Osservatorio Epidemiologico Regionale” 
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finanziato dalla Regione Puglia, per “informatizzazione e analisi statistica di dati di interesse 
epidemiologico, con particolare riferimento alla natalità”. Il bando si rende necessario per la 
impossibilità di affidare a personale interno lo svolgimento delle sopra dette attività. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di bando di selezione, per titoli, formulata dal prof. Quarto e dalla prof.ssa 
Germinaro, per un contratto di prestazione occasionale, della durata di mesi 3, per un 
importo di € 3.000,00 onnicomprensivo lordo, da far gravare sui fondi del progetto di ricerca 
finanziato dal Comune di Bari dal titolo “Attività di consulenza e controllo sul servizio di 
ristorazione” e del progetto di ricerca finanziato dalla ULSS 20 di Verona dal titolo 
”Genitori più” per “raccolta ed elaborazione dei dati di questionari somministrati a genitori 
sul livello di gradimento della ristorazione e sulla sicurezza alimentare ”. Il bando si rende 
necessario per la impossibilità di affidare a personale interno lo svolgimento delle sopra 
dette attività. Il Consiglio approva all’unanimità. 

10) Parere sulla richiesta formulata dalla dott.ssa Tucci, assegnista di ricerca presso il 
nostro Dipartimento, per lo svolgimento di un periodo di ricerca all’estero (ref. Prof. 
Sansonno). 

Il Prof. Vacca informa il Consiglio che la dott.ssa Felicia Tucci, assegnista di ricerca presso il 
nostro Dipartimento per il programma di ricerca n. 06.13, SSD MED/09 dal titolo “nuovi 
bersagli immunoterapici subset-specifici in neoplasie linfoidi” ha inviato una richiesta di 
autorizzazione per lo svolgimento dell’attività di ricerca presso l’Institute of Cell Biology 
(Cancer Research), University of Duisburg-Essen Medical School, in Germania.Lo svolgimento 
di atelattività costituisce integrazione alla ricerca dell’assegno e avrà inizio il giorno 02 
novembre 2009 per terminare in data 02 novembre 2010. Il Prof. Dammacco interviene 
dichiarando il proprio parere favorevole alla autorizzazione; si augura che questo soggiorno 
possa costituire un efficace arricchimento del curriculum della dott.ssa Tucci al fine di una sua 
successiva sistemazione definitiva. Il Prof. Vacca pone in votazione l’autorizzazione alla 
dott.ssa Tucci a recarsi in Germania per un periodo di un anno, per approfondire le tematiche di 
ricerca collegate all’assegno. Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole. 
11) Parere su richiesta di accoglimento di domanda per tirocinio formativo. 
Il Prof. Vacca informa il Consiglio che in data 16 settembre u.s. il Prof. Dipierro, Presidente del 
Consiglio Interclasse in Biologia, ha formalizzato una richiesta di accoglimento della 
studentessa Nicoletta Nuzziello, iscritta al III anno del C.di L. in Biologia Cellulare e 
Molecolare per lo svolgimento di un tirocinio formativo della durata di 125 ore da svolgere 
presso il nostro Dipartimento. Il Consiglio, nell’approvare all’unanimità la richiesta, propone 
che la Sig.na Nuzziello svolga il tirocinio sopra detto presso il laboratorio di ricerca diretto dal 
prof. Franco Silvestris, che assumerà la funzione di tutor, per lo svolgimento di attività di 
laboratorio correlate alla preparazione di una relazione finalizzata all’acquisizione del titolo di 
Dottore in Biologia Cellulare e Molecolare.  
12) Parere su richieste di frequenza di laboratori di ricerca. 
Il prof. Vacca elenca di seguito le richieste di frequenza per il laboratorio dal medesimo diretto, 
da parte di studenti. 
- Domanda della studentessa Francesca Romana Dejure, iscritta al C. di L. in Biotecnologie 

Mediche e Medicina Molecolare; 
- Domanda dello studente Domenico Rutigliano, iscritto al II anno del C. di L. in Scienze 

Biosanitarie. 
Per entrambi gli studenti sopra detti il prof. Vacca informa il Consiglio che il medesimo è stato 
inserito, dai coordinatori dei due CC. di LL. , tra i docenti di riferimento per il tutoraggio degli 
studenti presso il proprio laboratorio. Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole. 
Il prof. Vacca comunica, poi, che è pervenuta la richiesta di frequenza del proprio laboratorio da 
parte della dott.ssa Antonella Caivano, assegnista di ricerca presso l’IRCCS di Rionero in 
Vulture diretto dal prof. Pellegrino Musto. La frequenza dovrebbe avere durata di circa un anno. 
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Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole, chiedendo nel contempo al prof. Vacca di 
assicurarsi che, nel caso specifico, la dott.ssa Caivano abbia apposita copertura assicurativa che 
la garantisca in caso di responsabilità civile e infortuni. 
13) Abbonamenti riviste scientifiche per l’anno 2010: decisioni in merito. 
Il prof. Vacca cede la parola al Segretario Amministrativo. Il Dott. De Fazio, riferendosi alla 
situazione finanziaria scaturita dalle vicende che riguardano il nostro Ateneo, afferma che al 
momento non c’è sicurezza di poter garantire lo stesso numero di abbonamenti scientifici che 
abbiamo sottoscritto durante l’anno in corso. Peraltro, ad oggi non c’è certezza neanche del FFO 
dell’anno 2009. Stante l’attuale situazione finanziaria, che si paventa possa avere conseguenze 
negative anche sui Dipartimenti, propone di rinviare ogni decisione dopo un approfondimento 
sul numero degli abbonamenti che dovremo mantenere in base al contratto stipulato 
dall’Università di Bari e su quelli che potremo eliminare anche in seguito ad una dettagliata 
analisi di quelli resi disponibili on line da parte della Biblioteca Centrale di Facoltà. Anche 
perché, si ricorda, il Dipartimento interviene annualmente, oltre che per l’acquisto degli 
abbonamenti scientifici, anche per far fronte alle spese telefoniche  e per le manutenzioni delle 
strutture. Altrimenti, l’alternativa sarà quella di ricorrere all’uso dei fondi della ricerca 
scientifica. Il prof. Dammacco interviene chiedendo che venga fatta una attenta ricognizione 
degli abbonamenti cui è possibile accedere tramite la Biblioteca Centrale e di tutti quegli altri 
cui è possibile accedere mediante il contratto dell’Ateneo proprio in virtù del fatto che, orami, 
non è più possibile garantire il servizio cartaceo a causa degli elevati costi. Dopo di che, si 
dovrà verificare se è possibile tagliare e cosa, ma sempre considerando che per il proprio lavoro 
di ricercatori, la presenza continua degli abbonamenti scientifici è assolutamente indispensabile. 
14) Discarichi inventariali. 
Il Prof. Vacca comunica che sono giunte, dai proff. Dammacco e Silvestris, richieste di 
discarico dall’inventario del Dipartimento, di attrezzature e mobili oramai danneggiati 
irrimediabilmente e che sono elencati nell’allegato al presente verbale, del quale costituisce 
parte integrante. Il Consiglio approva all’unanimità. 
15) Parere sulla richiesta di conferimento della qualifica di cultore della materia alla 

dott.ssa Roberta Jatta (ref. Dott. C. Napoli). 
Il Prof. Vacca informa il Consiglio che il dott. Christian Napoli ha inviato la richiesta di parere 
circa la nomina a cultore della materia della dott.ssa Roberta Jatta, per il settore scientifico 
disciplinare MED/42 – Igiene e Medicina Preventiva. A questo scopo il dott. Napoli specifica 
che la dott.ssa Jatta ha conseguito il titolo di Dottore di Ricerca in Epidemiologia e Prevenzione 
delle Malattie Infettive nell’anno 2005 ed è attualmente assegnista di ricerca per il programma 
n. 06.06 dal titolo: “Indagine epidemiologica e studio molecolare sulla diffusione di Legionella 
spp nella Regione Puglia” presso il nostro Dipartimento; è inoltre autrice di pubblicazioni 
scientifiche su riviste nazionali ed internazionali.  Allega, allo scopo, il curriculum vitae 
dell’interessato.  
Il Consiglio unanimemente prende atto della richiesta, rinviando ogni decisione in merito al 
Consiglio di Facoltà.   
16) Varie ed eventuali. 
Non ve ne sono. 
Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:00. 

Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 
convocazione di questo Consiglio. 
Il Segretario Amministrativo      Il Vicario del Direttore  

f.to Dott. Vincenzo De Fazio  f.to  Prof. Angelo Vacca 
 


